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◇ビジター おいでません

◇メーキャップ ありません

◇出席状況 総会員数：２５名 出席者数：１7名

出席率 ６8.０％ 修正出席率 －－－－％

■ 会長の時間
今晩は松下電器産業（現在のパナソニック）の創業者であ

る松下幸之助さんについてお話します。

松下さんは、大阪ロータリークラブの会員でしたが、背広

の襟には松下の社章とロータリーバッジを付けていたそう

です。例会にメーキャップした方がＳＡＡをしていた松下

さんにゲスト席まで丁重に案内されて恐縮したとか、席を

探していたら松下さんに手招きをされて隣に座らされて「松

下君と呼んでくれたまえ」と言われて困ったとのエピソードが残されています。

松下さんは、昭和７年にある人に誘われて天理教本部に見学に行ったとき、そこで生き生

き奉仕活動をする信者さんを見て、社会的使命のために働くことが幸福を導くことを悟っ

て、「奉仕」に目覚めたそうです。

パナソニックのウェブサイトを見ると、今でもそのときに掲げた綱領が載っています。

また、昭和５５年に書いた本の中で、「企業の社会的責任」とは何かを定義しております。

松下さんが奉じ実践した社会貢献を目指す経営理念は、松下さんがロータリアンになる以

前から一貫していたそうです。この理念とロータリーの理念とは相通じるものがあったこ

とが、松下さんがロータリアンとして活動されたのではないでしょうか？

■ 幹事報告

来週９月２２日の例会はは法定休日です。

次回例会は９月２９日となりますので、お間違いなきようにお願いします。

■ 委員会報告

ありません

■ 卓 話 田中義美会員（ＮＰＯ法人美馬体験交流の会）

私は、阿波銀行退職後、将来地域社会を担っていく県西部

の青少年に対して，自然体験事業，都市地域間交流促進事

業，指導者養成事業，河川敷竹林整備事業等を行い，社会

教育と地域活性化に寄与することを目的とする「ＮＰＯ法

人美馬体験交流の会」を立ち上げ、活動中に美馬ＲＣに入

会しました。その後、美馬市議会議員として地域社会を快

適で住みよいまちにすべく活動しています。

今日は、美馬市議会の概要をお話し、議会の役割や権限などを理解していただき、市民で

あり経済人である会員のみなさんから貴重なご意見なりご提言をいただいて、さらに、市民



生活向上のために活動していきたいと考えています。

美馬市議会が平成31年４月に作成した「美馬市議会の概要」を配布しますので、ご一読

ください。・・・(以下、30分余り丁寧な説明をしていただきました。)

■ スマイルボックス

川田勝義会員・・美馬ＲＣが7年前に脇町小学校南側の大谷川、うだつアリーナ、

美馬町の水辺の学校に植樹した「百日紅」が大きく成長しておりました。

■ 次回例会案内
2020年９月２９日（火） 19:00より 定例会場

卓話予定：谷俊彦会員

■ 欠席会員

伊庭会員、重田会員、辻会員、戸島会員、西谷会員、林会員、東谷会員、

三好(博)会員
※ メーキャップをお願いします。

■ 同好会だより
ゴルフ同好会・・五クラブ親善ゴルフ大会が阿波池田ＲＣの主管で

以下のとおりの要領で開催されます。

令和２年１１月１日（日）１０時７分スタート

エリエールゴルフクラブ（香川県三豊市）

クラブHP http://www.mimarotaryclub.com


